

## Firman convenio para capacitar migrantes (Diario de Querétaro 01/07/13)

Firman convenio para capacitar migrantes (Diario de Querétaro 01/07/13) En el Instituto Estatal del Migrante se ofrece información para los cursos y talleres que ofrece el Instituto Estatal de Capacitación. El Sol del Bajío 1 de julio de 2013 por José Sánchez El Instituto Estatal de Atención al Migrante Guanajuatense y su Familia firmó un convenio con el Instituto Estatal de Capacitación, IECA, con el fin de asesorar a los migrantes que quieran abrir una empresa o aprender un oficio para integrarse a empresas o talleres. Así lo dio a conocer el titular del Instituto Estatal de Atención al Migrante, Luis Vargas Gutiérrez, quien comentó que la firma de colaboración es otra de las medidas para dar respuesta a los paisanos tras la aprobación de la ley migratoria. Explicó que hasta el momento, existe una gran incertidumbre con los más de 11 millones de migrantes, de los cuales, unos cuatro millones son del estado de Guanajuato. Detalló que en recientes días fue aprobada la Ley Migratoria de los Estados Unidos, pero los mismos paisanos tienen la incertidumbre de calificar, y de no ser así, podrían ser deportados a su respectivo estado. Reconoció que aún cuando es temprano para hablar de deportaciones, por cualquier motivo que sea, el Instituto Estatal de Atención al Migrante Guanajuatense ha establecido varias acciones que le permitan al paisano estar listos para el proceso en busca de la doble nacionalidad. Reiteró que además de apoyar al paisano con el trámite y envío de documentos como el Acta de Nacimiento y Licencia de Conducir, también se están abriendo las posibilidades para que los migrantes que quieran regresar a su comunidad de origen, puedan tener otro panorama. Ahondó que los paisanos que regresen o han regresado de los Estados Unidos a Guanajuato, pueden contar con cursos y talleres en donde se les asesorará para abrir pequeñas y medianas empresas. También, dentro del convenio con el Instituto Estatal de Capacitación, se ofrecerán talleres sobre distintos oficios, como carpintería, herrería, mecánica, entre otros, a costos especiales para los migrantes, e incluso con becas. Para concluir, Luis Vargas Gutiérrez invitó a las familias de migrantes que tengan interés de los cursos o asesorías, se pueden comunicar o asistir en las oficinas del Instituto del Migrante que se encuentran en la calle Guadalupe, 221, zona centro.